

St-Louis au village: journée médiévale à L'Ayguade

Pas de débarquement hier, mais une journée festive et chaleureuse place Daviddi autour de l'anniversaire de l'arrivée du roi Louis IX à Hyères en juillet 1254

Ceux qui attendaient le débarquement du cortège royal sur la plage ont certes été un peu surpris, mais c'est néanmoins une journée de festivités chaleureuse qui a marqué hier, place Daviddi à l'Ayguade, la commémoration de l'arrivée du roi Louis IX à Hyères en juillet 1254. Comme nous l'avons annoncé, restrictions budgétaires obligent, l'arrivée par la mer aura lieu désormais tous les deux ans. C'est donc l'association L'Ayguade historique qui a concocté le programme d'hier avec son équipe de bénévoles. Et les visiteurs étaient au rendez-vous pour assister à l'arrivée du roi et de son épouse Marguerite de Provence accueillis sur la place du village par les seigneurs de Fos. L'occasion de découvrir le marché médiéval et pour les petits de participer à la chasse aux trésors. Le public a pu aussi apprécier les saynètes instructives sur les habitudes de consommation au Moyen-Âge et assister l'après-midi aux différents défilés, spectacles et concert de musique médiévale, sans oublier de déguster un gobelet d'hypocras!



Le roi Louis, Dame Marguerite, la Cour et les gardes lors de leur arrivée sur la place du village où avait pris place hier le marché médiéval avec ses 17 exposants.

(Photos Laurent Martinat)



Démonstration de joutes sur la place avant de laisser la place aux enfants qui ont pu s'essayer au combat avec des épées en mousse.



Parents et enfants se sont creusé les méninges pour répondre aux énigmes de la chasse au trésor.



Léa, 11 ans, Hyéroise, a remporté le 1^{er} prix de la quête du Graal!